

Programas, asignaturas, objetivos y te	Programa	Asignatura	Temas
	Licenciatura en administración	Recursos humanos	<ul style="list-style-type: none"> • Utilidades • Mercancía • Satisfacción • Costo de productos.
	Licenciatura en derecho	Relación de delitos cometidos y multas	<ul style="list-style-type: none"> • Ley federal del trabajo

- Elaborar las evidencias

Imágenes de la empresa donde venden productos de comida rápida y tienen pérdidas diarias debido al roba de productos para realizar los productos.



- Construcción de un marco de referencia en base a la información encontrada
- Marco de referencia

Nuestro proyecto se encuentra basado en la pizzería Little caesars debido a que la tienda está presentando perdidas de productos con los cuales se realizan los alimentos ofrecidos, se busca generar propuestas para solucionar esta problema en la empresa.

La reducción de costos, siendo los más frecuentes, en el recurso humano y en los gastos de los proveedores, tomando como medidas, la reducción de personal, el cambio de proveedores actuales por otros con precios menores, los cambios de marcas de los productos adquiridos por la empresa, e incluso la compra de otros tipos de materia prima, mercancías y materiales de oficina que sean más baratos que los que la compañía utilice actualmente. Sin embargo, muchas veces nos olvidamos de las pequeñas fugas de dinero que pasan casi desapercibidas, y que no obstante, también golpean a la estabilidad económica de la organización.

- Ópticos reflexivos

El robo hormiga, un problema que trataremos en esta investigación, estudiando sus antecedentes históricos, las causas que le dan origen y los factores que propician su desarrollo, mismo que llega a significar grandes pérdidas en la economía de una organización.

Este problema se presenta en cualquier tipo de empresas, y los robos incluyen desde un lápiz de la oficina, un producto para venta, hasta dinero en efectivo y algo muy importante el tiempo. Las empresas comerciales, según artículos publicados, son las que con mayor frecuencia sufren ésta problemática, y a las que mayores pérdidas ocasionan la misma.

El robo y el hurto

Según el Artículo 367 del Código Penal Federal, comete el delito de robo: el que se apodera de una cosa ajena mueble, sin derecho y sin consentimiento de la persona que puede disponer de ella con arreglo En este código no se distingue en su denominación el hurto del robo, llamando robo a ambas figuras, dando por consumado el robo cuando el ladrón se apodere de la cosa. Al hurto lo denomina robo simple, y al robo con violencia, lo considera agravante de la pena a la ley.

Según Demetrius Sewell (2012): Cuando un individuo roba algo de valor de una persona o negocio, el término que se usa es robo. Sin embargo, todos los robos no son iguales. Por ejemplo, el asalto implica tomar la propiedad a la fuerza o amenaza. El robo a una casa consiste en entrar a la propiedad. Otro ejemplo incluye los términos hurto y robo. A veces se usan de forma equitativa para describir la propiedad robada.

- Ópticos transmisivos

El hurto consiste en un tipo de robo. Implica a un individuo que toma propiedad ajena, como bienes o dinero, sin el permiso del dueño, para uso personal. El robo implica tomar propiedad ajena sin el consentimiento o permiso con la intención de usarlo o venderlo. Por ejemplo, una persona que roba productos de una tienda e intenta venderlos luego, comete

un robo. Sin embargo, si una persona roba propiedad para uso personal comete hurto. El robo se diferencia del hurto en varios aspectos. Por ejemplo, el término robo no describe a un tipo de crimen, sino a varios. Es por esto, que robo es un término genérico que describe a todos los crímenes de propiedad, incluyendo al hurto. Además, el robo implica robar objetos tangibles y no tangibles. Los crímenes de hurto abarcan tomar propiedad con la intención de privar a su dueño de ésta para siempre.

Para efectos de ésta investigación, se definirá al robo como la apropiación de bienes ajenos, y al hurto como un tipo de robo cuya característica es llevarse a cabo sin violencia y con discreción, pasando casi desapercibido en primera instancia.

Problemática en empresas mexicanas

“Cien de las más grandes cadenas comerciales, reportaron pérdidas por más de mil 600 millones de pesos, en menos de cuatro meses, por el delito conocido como robo hormiga”. Señala la periodista Andrea Montalvo en su reportaje para Televisa, ‘Robo hormiga’. En mayo del 2014. Se le conoce como “robo hormiga” al hurto de cantidades pequeñas de efectivo, materiales tiempo lo que representa pérdidas de más de 3 mil millones de pesos anuales para las grandes cadenas comerciales. Si se ogra atrapan a algunos de ellos, pero mucha gente se va todos los días infraganti, la sustracción es en montos pequeños, pero todos los días y a través de tantísima gente y tanta afluencia, sí cuenta”, comentó Manuel Tron Campos, presidente de la Cámara de Comercio. Para algunos, es una forma de ganarse la vida, y mucha de la mercancía robada termina a la venta en mercados ilegales. La Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) calcula que el “robo hormiga” promedio es de 400 pesos, y se llevan a cabo más de 12 mil diarios. La mayoría de los grandes establecimientos tienen un departamento de prevención y pérdida, e invierten millones y millones de pesos en personal y medidas de seguridad para evitar este tipo de robos. En la actualidad algunos establecimientos consideran hasta un 3% de su costo de operación, como pérdida fija por el “robo hormiga”. El “robo hormiga”, dejan pérdidas de hasta \$100 millones anuales a las cadenas comerciales de México y merman entre un 30% y 35% las utilidades netas de los grandes corporativos, informó el Grupo Multisistemas de Seguridad Industrial. Informo el presidente de ese grupo, Alejandro Desfassiaux, quien aseguró en un comunicado que el "robo hormiga" disminuye hasta en un 10% los inventarios de las compañías y, en la mayoría de los casos, es un delito cometido por los mismos trabajadores, visitantes o proveedores, "lo que dificulta la detección oportuna".

- Organización de la información y fuentes consultadas

www.eluniversal.com.mx

www.expansion.mx

- presentación del reporte en Word

Portada

Nombre del proyecto

Nombre de la institución

Nombre de los integrantes del equipo

Nombre del docente

Universidad Juárez autónoma de tabasco

División académica de ciencias económico administrativas

Proyecto: robo hormiga en la empresa little caesar

Integrantes: Cruz Cortez Sheyla Alejandra

Martínez Álvarez Yessica

Docente:

José Cesar López del Castillo

